

**Acompañenos
para esta inolvidable
historia verdadera...**

Muerto Dos Veces.

Antes de la eda de 19,
Roman Gutierrez
ya havia muerto...
dos veces!

*"Fue a la edad
de 25 años que
conocí a un
hombre que
cambió mi vida
para siempre!"*

Roman Gutierrez
-1995-

15 años: "golpie a un hombre a través de una ventana de vidrio, cortando mi brazo por la mitad en el proceso. Sangré y fui declarado **muerto** al llegar al hospital por más de 6 minutos."

19 años: "me apuñaló dos veces mi mejor amigo por una bolsa de un 20 de cocaína, fui declarado **muerto por más de 5 minutos ... por segunda vez.**"